
　ひょんなことから50歳でスキーを始めた。そし

て毎年延べ10日ほど、スキー場に出掛けている。

滑り出しは、米どころとして有名な新潟県六日町

のミナミスキー場。子どものころ、竹スキーで遊

んだことはあるが、ゲレンデスキーはまったくの

未経験。あんな寒い雪の中で何がおもしろい？と

思っていた。ところがこれが食わず嫌いというの

か、始めてみたらおもしろい。はまってしまった。

　先生はわが女房。私は運動神経が鈍く、体力も

衰え始めており、初日は転んでは立って、立って

は転びの連続で、どうにもならず悔しい思いだけ

が残った。２日目も同じようなものだったが、転

ぶことは若干少なくなり、３日目には曲がりなり

にも、何とか初級コースを滑ることができるよう

になった。

　それから３年ほどで、手ほどきしてくれた妻よ

り上手く滑ることができるようになった。

　その妻は大分前にやめてしまったが、私は近所

の仲間たちと、長野県の栂
つが

池
いけ

や北海道のニセコへ

出掛け、昼はスキー、夜はウイスキー（酒）を楽し

んでいる。

　白い雪原を滑走する爽快感は実に楽しく、つい

つい年齢を忘れて無理をし、筋肉痛を招いている。

78歳の今、いつまで続けられるか分からないが、

体と相談しながら楽しみたいと思っている。
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もうすぐ元号が変わりますね　　　 小野町地域おこし協力隊　菅原　守

地 域 お こ し 協 力 隊 活 動 記

　皆さんお久しぶりです。地域おこし協力隊の菅原

です。

　今年は１月から食とデザインをテーマにした「ふく

しまワークセッション」に参加して、デザインに関わ

る人と交流したり、２月には田村市にあるテラス石

森という施設でも、そういった方々と交流しました。

着々とデザインに関わる方々へ顔を見せている日々

です。

　そういったところで実感したのが、デザインの力。

しっかりとデザインされたパッケージやチラシ、施

設そのものなどを見ると、やはりデザインは良いも

のだなと感じます。

　こうした「デザイン」に関わるようになってから世

の中の色々なデザインを細部まで見る癖が付いてき

ました。「神は細部に宿る」とミース・ファン・デル・

ローエ（ドイツの建築家）は言いましたが、パッケー

ジの裏側、原材料表示、奥付などのこまごまとした

ところほど、さまざまなデザイン処理の技術が見え

ておもしろいものがありますね。

　さて、次の私による協力隊活動記は平成ではない

次の元号でお送りすることになります。人生初の元

号が変わる瞬間。2000年の時もそうでしたが、何だ

かワクワクしますね。

　それではまた次回！
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